

Hôpital civil Marie Curie

Lodelinsart (Belgique)







En décembre 2000 lors de la première assemblée générale de l'ISPPC (l'intercommunale de santé publique du pays de Charleroi), la décision était prise de doter le Pays de Charleroi d'un nouveau centre hospitalier ultramoderne. En 2014, cette décision devient réalité. L'hôpital civil Marie Curie, d'une capacité de 600 lits et places de jour, ouvrira ses portes à Lodelinsart.

La conception du nouveau bâtiment a été guidée par le fonctionnement médical, l'accès à des technologies de pointe, le confort et le bien-être des patients ainsi que l'accessibilité. Construit chaussée de Bruxelles, à proximité de l'A54, du centre ville et desservi par une ligne de métro, il remplacera l'Hôpital Civil et constituera à côté de l'Hôpital Vésale, le deuxième pôle aigu du CHU de Charleroi. Le déménagement de l'ancien hôpital au nouveau site Marie Curie a duré 10 jours avec près de 1.200 travailleurs sur le terrain.



Date: Été 2014

Portée du projet: 400 chambres (avec entre autre 600 fauteuils Fero et 600 tables de nuit llana)







Produits







Aris Care







à double face





Nino standard

llana igérateur

Fero 05600

Fero 07022